

Die Wucherung war bereits am lebenden Stück zu erkennen.



FOTO: VOLKER MÜLLERS

Folge eines Unfalls?

Wuchernder Kieferknochen

Am 29. Juli schoss ich in Höringen (Rheinland-Pfalz) einen Jährlingsbock. Er war mir aufgefallen, weil er eine Wucherung am Äser hatte. Beim Zerwirken fielen noch weitere Besonderheiten ins Auge: Auf beiden Seiten fanden sich gebrochene Rippen, das linke Schulterblatt war angebrochen, im linken Unterkieferast fehlten die ersten beiden Prämolaren und am Lecker die Spitze. Vermutlich war das Stück angefahren worden. In der Folge hat sich dann wohl die Aktinomykose (Strahlenpilz-erkrankung) am Kiefer ausgebildet.

Volker Müllers